

## **Seminario de Heráldica, Genealogía y Nobiliaria, en el Instituto de CEU Humanidades Ángel Ayala, en colaboración con el Instituto de Estudios Gallegos "Padre Sarmiento" y la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía.**

El Instituto CEU de Humanidades Ángel Ayala organiza, en colaboración con el Instituto de Estudios Gallegos "Padre Sacramento" (CSIC-Xunta de Galicia) y la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía, el Seminario de Heráldica, Genealogía y Nobiliaria, los días 27 y 28 de febrero de 2008, en la Universidad CEU San Pablo.

A lo largo de dos jornadas, ponentes como el director de la Real Academia Matritense, don Faustino Menéndez-Pidal, el director del Instituto de Estudios Gallegos "Padre Sarmiento", don Eduardo Pardo de Guevara, o el rector de la Universidad CEU San Pablo, don Alfonso Bullón de Mendoza, abordarán La onomástica como instrumento para la investigación histórica, la heráldica eclesiástica, entre otros asuntos. Participarán también los Académicos de Número de la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía don Jaime de Salazar y Acha, vice-director de la misma, y don Manuel Fuertes de Gilbert y Rojo, barón de Gavín.

En total, 10 ponentes y 10 sesiones de conferencias, en un seminario que se celebrará en el salón de actos de la Facultad de Humanidades y CC de la Comunicación de la Universidad CEU San Pablo.

El Instituto CEU de Humanidades Ángel Ayala es una obra de la Fundación Universitaria San Pablo-CEU que pretende ser un foco de elaboración y difusión de pensamiento humanístico católico. Aspira a ser un punto de referencia de la cultura española y un lugar de encuentro intelectual abierto y acogedor.

Para más información:

Seminario heráldica, genealogía y nobiliaria

27 de febrero de 2008

10.00h Conferencia inaugural

Faustino Menéndez Pidal de Navascués, Real Academia de la Historia.  
Director Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía.

11.00h "La onomástica como instrumento para la investigación histórica"

Jaime de Salazar y Acha. Doctor en Derecho y profesor de Historia del Derecho. Universidad Nacional de Educación a Distancia. Vicedirector de la Real Academia Matritense Heráldica y Genealogía

11.45h "Nueve siglos de órdenes y corporaciones nobiliarias en España"

Manuel Fuertes de Gilbert y Rojo, Barón de Gavín. Doctor en Derecho. Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía

12.15h "Algunos rasgos definitorios de las armerías en los siglos modernos: el curioso

recorrido de una corona en Galicia "

Eduardo Pardo de Guevara y Valdés. Doctor en Historia Medieval. Director del Instituto de Estudios Gallegos "Padre Sarmiento" (CSIC.- Xunta de Galicia)

12.45h "Nobleza y milicia en el antiguo régimen"

Juan Carlos Domínguez Nafría. Catedrático de Historia del Derecho. Universidad CEU San Pablo.

28 de febrero de 2008

10.00h "El fomento honorífico"

Beatriz Bullón de Mendoza Valugera, Instituto CEU de Humanidades Ángel Ayala

10.30h "El tizón de la nobleza"

Hipólito Sanchiz Álvarez de Toledo, Instituto CEU de Humanidades Ángel Ayala

11.00h "La riqueza jurisprudencial en el derecho nobiliario"

Vanesa Eugenia Gil Rodríguez de Clara. Instituto CEU de Humanidades Ángel Ayala

11.45h "La heráldica eclesiástica"

Francisco Glicerio Conde Mora. Instituto CEU de Humanidades Ángel Ayala. Socio de la Real Academia Matritense Heráldica y Genealogía

12.15h Conferencia de clausura

Alfonso Bullón de Mendoza, rector de la Universidad CEU San Pablo

Lugar: Salón de Actos de la Facultad de Humanidades y CC de la Comunicación.

Universidad CEU San Pablo. Paseo de Juan XXIII, 6.